

## **El problema más grave de BBVA, la Generalitat de Cataluña**

Escrito por asepro - 28/10/2011 09:51

---

El principal problema de Francisco González se llama Artur Mas. El BBVA, que el miércoles presentó unos resultados trimestrales algo peores de lo esperado, tiene como principal deudor -es decir, como el cliente que le debe más dinero- a la Generalitat de Cataluña, con una exposición que roza los 3.500 millones, según fuentes conocedoras de la situación. Un portavoz del banco declinó hacer comentarios sobre esta información, excusándose en que "no podemos hablar de clientes".

Este enorme riesgo con el Gobierno catalán, canalizado a través del antiguo Banco de Crédito Local (parte de Argentaria), es motivo de honda preocupación en la Torre de Azca, según las fuentes consultadas, en vista de la dramática situación de las finanzas públicas de esta comunidad.

Fuente: eleconomista

---

=====

## **Re: El problema más grave de BBVA, la Generalitat de Cataluña**

Escrito por salamanca - 01/11/2011 20:08

---

Y para no, los bonos de deuda son hambre para hoy y miseria para mañana para un país que vive del cuento como es España.

El tema de los bonos y deuda a día de hoy es para especular o salvar una situación que de por sí es muy frágil.

No soy un paranocio, pero desde luego que veo mal el panorama viendo la movida que hay en Grecia.

Muchos dicen que no pasa nada, pero poco pasaba nada en el año 2008, en 1930 y pasó.  
Sin duda, la vida sigue ... pero empiezo a desconfiar de todos los políticos y banqueros.

---

=====